© SonntagsZeitung, 2007-04-29; Seite 2; Nummer

Nachrichten

## Mit Saft durch die Reben

## 15. Weltmeisterschaft im Kleintraktorenrennen im waadtländischen Epesses

EPESSES VD · In den Waadtländer Weinbergen rund um Epesses geht es meist eher gemütlich zu. Gestern war alles anders: 16 Teams starteten zur 15. Weltmeisterschaft im Kleintraktorenrennen. Die dreirädrigen Boliden, «Tracassets» genannt, sind eine Spezialität der Weinbaugemeinde am Genfersee. Die Bauern von Epesses haben das Vehikel in den Fünfzigerjahren erfunden, um in den steilen Weinbergen mobil zu sein. Der Wettbewerb zwischen den Reben beinhaltet zwei Disziplinen: Zuerst müssen die Teams mit den kerosinbetriebenen und frisierten Flitzern möglichst schnell den Parcours durchs Dorf abfahren. Dann beurteilt eine Jury die Schönheit der farbigen Kisten. Organisiert wird die Show vom lokalen Skiklub. Wie viel an der Siegesfeier in Epesses vom gleichnamigen Weisswein getrunken wurde, war leider nicht in Erfahrung zu bringen.

Dreirädriger Bolide im Weinberg-Rennen: Auf Tempo und Schönheit frisiertfoto: Denis Balibouse/reuters